

Cuba réaffirme son engagement envers le multilatéralisme



La Havane, 15 janvier (RHC). - Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré samedi que l'île, depuis sa présidence du groupe G77 + Chine, réitère son engagement envers le multilatéralisme et son soutien aux efforts de l'ONU face aux obstacles et aux défis auxquels la communauté internationale est confrontée dans le domaine du développement et qui affectent

particulièrement les pays les plus vulnérables.

Bruno Rodriguez a partagé dans un message Twitter les remarques du secrétaire général des Nations unies, Antonio Guterres, sur le groupe, qu'il a décrit comme un exemple de multilatéralisme en action.

Le groupe est composé de 134 des 193 membres des Nations unies, représentant environ 80 % de la population mondiale.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310619-cuba-reaffirme-son-engagement-envers-le-multilateralisme>



Radio Habana Cuba